
Câmara Municipal de Ibitinga
Estado de São Paulo

Avenida Dr. Victor Maida, nº 563 – Centro – Ibitinga (SP) – Fone (16) 3352-7840 – CEP 14940-097
Site: www.ibitinga.sp.leg.br  /  E-mail: informacao@camaraibitinga.sp.gov.br

Solicita leitura em Sessão do documento anexo, referente a EE Prof. Ângelo Martino, no
que tange a qualidade da infraestrutura das escolas estaduais de Ibitinga. 

Destinatário:  EE Prof. Ângelo Martino.

Excelentíssimo Presidente, 

Solicito  que  este  ofício  acompanhado  do documento  anexo,  seja  lido  em Sessão  em sua
íntegra,  para  que  todos  tomem  conhecimento  de  seu  inteiro  teor  e,  posteriormente,  o
encaminhamento a respectiva unidade escolar.

Sala das Sessões “Dejanir Storniolo”, em 14 de dezembro de 2023.

ALLINY SARTORI
Vereadora - MDB 

OFÍCIO Nº 114/2023
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Câmara Municipal de Ibitinga 
Estado de São Paulo 

Avenida Dr. Victor Maida, n° 563— Centro — Ibitinga (SP) — Fone (16) 3352-7840 — CEP 14940-097 
Site: www.ibitinga.sp.leg.br / E-mail: informacao@camaraibitinga.sp.gov.br 

Ibitinga, 06 de novembro de 2023. 

A Direção 
EE PROF. ÂNGELO MARTINO 
Ibitinga/SP 

ASSUNTO: ENVIA CUMPRIMENTOS E SOLICITA INFORMAÇÃO. 

Prezados Senhores, 

Primeiramente apresento meus cumprimentos e venho informar Vossa Senhoria que, 
preocupada com o bem-estar de alunos, professores e funcionários, tomei a iniciativa 
de fazer a interlocução com a Secretaria Estadual da Educação de São Paulo sobre 
alternativas em melhorar a qualidade da infraestrutura das escolas estaduais de nossa 
cidade. A Secretaria solicitou que fizesse uma pesquisa dentre as escolas de Ibitinga 
sobre as suas respectivas necessidades. 

Após o contato prévio solicito que, se houver interesse da escola em informar sobre 
ofícios, projetos em andamento ou necessidades sobre reformas e ampliações, 
solicitações já encaminhadas, quero endossar e reforçar junto a Secretaria Estadual 
de Educação. 

Sendo assim, ficam aqui meus sinceros agradecimentos e fico no aguardo da mais 
breve resposta. 

Atenciosamente, 

ALLINY SARTORI 
Vereadora — MDB 

Assinado digitalmente por 
ALLINY FERNANDA 
SARTORI PADALINO' 
ROGERIO 354.345.958-90 
Data: 06/11/2023 17:29 
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SECRETARIA PE ESTADO DA EDUCAÇÃO 
DIRETORIA DE ENSINO DE TACKIARITINGA - SP 
E. E. PROFESSOR ANGELO MARTINO - IBM NGA -5? 

AV. DOM PEDRO II 6415 CENTRO CEP: 14.940/124 IBITINGA SP. 
TELEFONE: (019) 334-2344. 334241W. 

Ibitinga, 06 de Dezembro de 2,023. 

Oficio n.°: 106/2.023 

Assunto: Atende solicitação 

lima Senhora 

Em atendimento ao contato estabelecido junto a essa Unidade 

Escolar, sobre projetos em andamento ou necessidades sobre reformas e 

ampliações, informamos que não há nenhum projeto em andamento no momento. 

Quanto as necessidades escolares, temos basicamente algumas 

demandas urgentes, que são, a reforma da rede elétrica da escola que 

apresenta muito problemas, com quedas e instabilidades, alem de ser insuficiente 

para atender todas as demandas eletro eletrônicas que hoje as escolas possuem, 

podendo gerar urna sobrecarga com sérias consequências. Em consonância com 

isso , também seria importante os processos de climatização escolar, tendo em 

vista as cantantes elevações de temperatura em nosso município e no Estado, 

fato que prejudica em muito os processos de ensino aprendizagem dos alunos. 

A cobertura da quadra da escola também é um terna importante, 

tendo em vista as altas temperaturas da cidade Como o prédio é tombado, há 

necessidade de autorização do Condephaat, mas já existe uma primeira 

concordância do órgão com a construção dentro de padrões específicos. 

Finalizando as necessidades mais urgentes, mas que a escola não 

tem recursos para realizar, está melhoria do piso de madeira das salas de aula, 

corredores e demais dependências. A madeira está bem desgastada, Foram 

feitos alguns consertos para evitar que os pés de cadeiras e carteiras caiam um 

frestas, mas o importante seria uma substituição da madeira. 
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